

Sylvain, décédée à St-Roch de Québec, le 6 mai, à l'âge de 51 ans.

La défunte était la mère de M. l'abbé Louis-Philippe Sylvain, vicaire à St-Isidore de Dorchester.

Dans le deuil. — Les Religieuses de N.-D. du Perpétuel Secours de Saint-Damien viennent de perdre leur Mère fondatrice, Sœur Saint-Bernard, née Marie-Virginie Fournier, décédée le 30 avril et inhumée le 3 mai courant. La défunte était dans la 69ème année de son âge et la 26ème de son entrée en religion.

AVIS

L'ŒUVRE DE LA PROTECTION DE LA JEUNE FILLE

Les directrices de l'Œuvre de la Protection de la Jeune Fille prient Messieurs les curés de ne pas confondre le bureau de placement tout récemment établi à l'Hôtel de Ville de Québec, par un certain groupe de dames, avec l'Œuvre de la Protection de la Jeune Fille, fondée en 1906, sous l'inspiration de Son Eminence le Cardinal. Ces deux institutions ne sont, en effet, nullement identiques ni liées entre elles. La première est d'un caractère purement laïque. Elle a pour seul objectif le recrutement et le placement de toute femme en quête de travail. L'autre essentiellement religieuse dans son but et son fonctionnement, est destinée à recevoir, conseiller et orienter, à bon escient, les jeunes personnes à la recherche d'un emploi.

Nous comptons donc, comme par le passé, sur le dévouement de ceux auxquels incombe le soin des âmes pour diriger vers le No 6, de la Côte du Palais, celles de leurs paroissiennes que la nécessité arrache à leur milieu familial et pousse vers l'inconnu.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

IRLANDE

Mort de l'archevêque de Tuam. — Mgr Jean Healy, archevêque de Tuam, est mort le 16 mars dernier, à l'âge de 76 ans. Il était une de plus grandes figures de l'Église irlandaise, ayant occupé pendant plus de trente-trois ans une place très importante dans son pays comme prélat, professeur, écrivain au courant des questions du jour.

Né à Elphin en 1841, il fut nommé évêque titulaire de Macra, et coadjuteur de l'évêque de Clonfert en 1884. En 1896, il succédait à l'évêque défunt sur le siège épiscopal de Clonfert. La mort de Mgr MacEvilly, en 1903, le faisait appeler au siège archiépiscopal de Tuam.